

## Ein Papst der großen Gesten



Das Pontifikat des Papst Franziskus beeindruckte durch Gesten und Inhalte. Wie Franz von Assisi radikale Armut lebte, so prägte diese Grundhaltung die Amtsführung des Papstes. Der Gang an die Ränder, Demut, demonstrative Bescheidenheit und unermüdliches Sendungsbewusstsein waren Markenzeichen und Programm. Seine Botschaften waren prägend: Eine Kirche, die nicht dient, dient zu nichts. Die

Welt ist unser aller Zuhause, einen Planeten B gibt es nicht. Beziehung und Partnerschaft, welcher Art auch immer, sind ein Geschenk Gottes. Alle Menschen sind Geschwister, Geschwisterlichkeit kennt keine Grenzen und kein Niemandsland. Die Weggemeinschaft in die Zukunft kennt das Hören, Unterscheiden und Entscheiden. Gott spricht zu uns von Herz zu Herz, wir sind nicht allein. Wie nachhaltig diese Botschaften Veränderung bewirken, wird die Zukunft weisen.



*Dechant Herbert Burgstaller*